

HENOS

Nuestro heno de montaña nace en los **prados seleccionados del Pirineo**, situados a más de 1.000 metros de altitud. Estos pastos salvajes, al contrario de los henos de una sola variedad de planta, brindan una gran diversidad de **más de 30 plantas y flores** silvestres indispensables para dar la máxima calidad a su alimentación.

Gracias a su variedad conseguimos un gran sabor y olor. Además, logramos que su alimentación se asemeje a la que tendría nuestra mascota en estado salvaje, **el conejo es autóctono de la Península Ibérica** y durante años se ha nutrido de las mismas variedades de heno. Para garantizar la máxima calidad nutricional y conservar su pureza, nuestros prados no están tratados con fertilizantes ni pesticidas. **Cortamos el heno y lo secamos al sol**,

de **forma natural**, durante 4 días. El heno favorece una **correcta función digestiva** a nuestras mascotas gracias a su alto contenido en fibra. Además, su consumo es recomendable para el **desgaste y salud dental**.

Para hacer aún más apetible este alimento, hemos confeccionado distintas variedades de **heno del Pirineo con flores, hortalizas y frutas**. De esta manera le damos a nuestras mascotas la oportunidad de degustar distintos alimentos que encontrarían ocasionalmente en la búsqueda de comida en su estado salvaje.



PRINCIPALES PLANTAS Y FLORES MAIN PLANTS AND FLOWERS



Secado naturalmente al sol

Cultivado a más de 1000 metros de altitud

Más de 30 variedades de plantas y flores en su composición

Hebras largas para un correcto desgaste dental

Imprescindible para mantener un buen funcionamiento digestivo

Salvaje y verde

Sin pesticidas ni fertilizantes artificiales

Alto contenido en fibra

HENO DEL PIRINEO

500 g



Heno con alto contenido en fibra que favorece el correcto funcionamiento del sistema inmunitario y una mejor digestión. Ideal para combinar al gusto con nuestra amplia variedad de snacks.



MANZANILLA Y CALENDULA

500 g



Heno del Pirineo con flores de manzanilla que contiene propiedades desinfectantes, tonificantes, antiinflamatorias y antiespasmódicas. Caléndula que ayuda a combatir problemas digestivos y eliminar los parásitos intestinales.



FRUTAS Y HORTALIZAS

500 g



Heno del Pirineo con manzana que ayuda a combatir problemas digestivos. Tiene propiedades antioxidantes, antiinflamatorias y desinfectantes. Algarroba que actúa como regulador digestivo, antioxidante y antidiarreico natural. Zanahoria que contiene vitaminas A, B, C y E. Actúa como antioxidante y antiinflamatorio natural. Tomate, que es rico en vitamina A, C y K. Actúa como antioxidante natural.



PRADO DE FLORES

500 g



Heno del Pirineo con pétalos de rosa y caléndula, que ayudan a combatir problemas digestivos y eliminar los parásitos intestinales. Aciano que tiene propiedades desinfectantes y antiinflamatorias. manzanilla que contiene propiedades desinfectantes, tonificantes, antiinflamatorias y antiespasmódicas. Hibiscos actúa como potente antibacteriano, antioxidante depurativo, ansiolítico y de ayuda a la protección intestinal.

